



Deutsche Schule Ann Arbor

Erlaubnis zur Verwendung von Fotos Permission of the use of pictures

In unregelmäßigen Abständen werden Bilder von Schülern der Deutschen Schule Ann Arbor (DSAA) und deren Familien während der Schulzeit oder bei Veranstaltungen gemacht, um sie auf der Web Site der Schule oder zu Werbezwecken für die Schule zu benutzen. Wir wollen die Eltern darüber informieren und ihnen die Möglichkeit geben, der Benutzung von Bildern ihrer Kinder zuzustimmen oder es abzulehnen.

Wir bitten die Eltern, alle zutreffenden Möglichkeiten anzukreuzen, zu unterschreiben und mit der Anmeldung zurückzugeben.

Periodically pictures will be taken of students of the Deutsche Schule Ann Arbor (DSAA) and of their families during school hours or during events. The goal is to use these pictures for the school's web site and for other advertisement purposes for the school. We would like to inform the parents about this possibility and give them the opportunity to object to the use of pictures of their children.

Please mark all applicable options, sign the form and return it with the application form.

_____ Ich gebe DSAA die Erlaubnis, Bilder für interne und externe Veröffentlichungen zu benutzen/
I grant permission to DSAA to use pictures in publications internally and externally.

_____ Ich gebe DSAA keine Erlaubnis, Bilder für die DSAA Web Site zu benutzen/
I do not grant permission to DSAA to use pictures on the DSAA's web site.

_____ Ich gebe DSAA keine Erlaubnis, Bilder für irgendwelche Zwecke zu benutzen/
I do not grant permission to DSAA to use pictures of my child for any purpose of the DSAA.

Name des/der Schüler(s)/Student Name(s)

Unterschrift des Erziehungsberechtigten/
signature of parent or guardian

Datum/date